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Begrüssung

Anwesend: Siehe Präsenzliste am Ende des Protokolls

Stimmenzählung: Daniel Bouhafs, Thomas Kufel

Protokoll: Susanne Pauli Schön

Jahresrückblick 2015
Aktivitäten

Fondue-Plausch
Das Fondue wird jeweils offeriert, da unsere SIKO-Kasse voll ist. Mit dabei sind
jeweils auch unser Hauswart Werner Strebel und Kay Widmer aus der
Verwaltung; uns freut der Austausch!

Bauern-Olympiade
Die Bauern-Olympiade war eine Art Ersatz für das nicht stattfindende
Sommerfest. Es war ein spannender Anlass mit Seilziehen, Sackhüpfen und
anderen Aktivitäten
Ein kritischer Aspekt: Wir waren etwas knapp dran mit dem „Personal“, nicht
alle Aktivitäten konnten so betreut werden, wie wir uns das vorgestellt hatten.
Allerdings legten sich die Kinder dann selbst in die Organisation und halfen
kräftig mit. Florian ruft auf für eine grössere Teilnahme von Helfern. Dazu
müssten wir mehr Vorarbeit leisten mit Listen, in welche man sich einschreiben
könnte.

Plansch-Plausch
Der Plansch-Plausch fand in Kombination mit der Bauern-Olympiade statt.

Grillfest
Es hat viele gefreut, dass wir Festbänke und unseren Grill aufstellten. Es
wurden von verschiedenen Seiten Beiträge für das Buffet gebracht, was den
Austausch und das Zusammengehörigkeitsgefühl steigerte.

Spanferkel-Essen
Dieses Jahr fiel der Anlass günstiger aus, da wir ein eigenes Foto verwendet
haben – letztes Jahr mussten wir eine Entschädigung bezahlen für ein aus dem
Internet entliehenes, copyright geschütztes Foto, zum Glück übernahm die
Verwaltung die Kosten. Das Spanferkel wird jeweils aus der SIKO-Kasse
bezahlt, die Beilagen wurden von den Bewohnern mitgebracht. Es entstand ein
sehr reichhaltiges Buffet.



Samichlaus
Der Samichlaus-Anlass findet seit vielen Jahren statt und ist bei den kleinsten
GBMZ-Mitgliedern sehr beliebt.

Weihnachtsapéro
Der Weihnachtsapéro ist meistens ein Anlass im kleineren Rahmen, was uns
Gelegenheit gibt für einen intimeren Austausch.
Die Schwedenfackeln haben dieses Jahr für Ärger gesorgt, da sich ein
Bewohner durch den Rauch gestört gefühlt hat. Insgesamt aber war es ein sehr
schöner Anlass; wir danken auch Werner Strebel für den hübsch dekorierten,
grossen Weihnachtsbaum, der für die orthodoxe Weihnachtsfeier etwas länger
stehen bleibt. Die Idee, den Baum noch zusätzlich mit selbstgebastelten
Ornamenten zu dekorieren, ist pendent.

Klee-Baby
Wir verteilen Neugeborenen einen Klee-Body und sind froh, wenn uns
Neuankömmlinge gemeldet werden.

Neuzuzüger
Wir bekommen die Info über Neuzuzüger von der Verwaltung und begrüssen
diese, falls erwünscht.

Tische Innenhof
Die Tische und Stühle erfreuen sich vor allem bei den Kindern grosser
Beliebtheit, auch wenn das Mobiliar manchmal argen Strapazen ausgesetzt
wird. Werner Strebel schaut jeweils nach dem rechten.

Generell zu den Anlässen: Wir schliessen uns mittlerweile vermehrt zusammen
mit der BGH-Genossenschaft, da wir uns gerne als grosse Einheit sehen.

Klee Kaffee
Ursula Trottmann und Sandra Sanchez informieren.
Das Klee Kaffe findet im Lokal der BGH statt und wurde im Dezember 2015 ins
Leben gerufen. Es findet jeweils am Mittwochnachmittag statt und steht allen
offen.
Das Klee Kaffee ist als Verein mit fünf Mitgliedern aufgestellt, die ehrenamtlich
arbeiten. Zurzeit arbeitet diese Gruppe noch am Handelseintrag und ist froh um
finanzielle Unterstützungen.
Im Kaffee gibt es günstige Getränke und selbstgebackenen Kuchen, zudem
eine Spielecke für kleinere Kinder. Ungefähr jeden zweiten Mittwoch wird ein
Spezialprogramm angeboten Das Programm findet man jeweils im Lift, zudem
existiert eine Facebook-Seite.
Als nächstes steht ein Kreativmarkt auf dem Plan; Sandra ruft auf zur
Teilnahme.



Wir sehen Bilder des Gritibänz-Anlasses, bei dem vorgängig angemeldete
Kinder (Fr. 5.-) Gritibänzen gebacken haben. Der Teig wurde von einem Beck
gesponsort, der Anlass war ein grosser Erfolg.
Des Weiteren wird der Anlass „Dreikönigstag“ vorgestellt, der auch sehr
gelungen war.
Der Flohmarkt im Januar war etwas karg besucht, der Umsatz der
Verkäuferinnen liess zu wünschen übrig. Das Team überlegt sich, einen
solchen Anlass mal an einem Wochenende anzusetzen. Der am selben Tag
durchgeführte Waffelplausch war dafür ein Erfolg.
Auch die Fasnachtsparty kam bei allen sehr gut an und wurde von vielen
besucht.
Sandra ist Coiffeuse und war an einem Nachmittag im März zuständig für
Kinder-Haarschneiden, sie war bis um 18:30h beschäftigt, der Ansturm war sehr
gross und es hat ihr viel Spass gemacht, auch der Austausch mit den Müttern
der kleinen Kundinnen und Kunden. Der Coiffeur-Anlass wird ca. alle 2 Monate
durchgeführt werden.
In naher Zukunft geplant sind ein Beauty Day mit klassischer Rückenmassage
und Maniküre für die Mamis und ein Yoga-Event mit moderaten Preisen, der
jeweils abends durchgeführt wird. Beides ist noch in Planung.
Im Sommer besteht die Möglichkeit, die Fensterfront zu öffnen, Liegestühle und
allenfalls ein Planschbecken aufzustellen.
Das Klee Kaffee-Team freut sich, dass das Kaffee meistens sehr voll ist.

Kinderdisco
Silvia Jäggli führte den von der SIKO unterstützten Anlass durch; wir
unterstützen solche Ideen sehr gerne.

Siedlungslokal
Der Mietvertrag mit der Schule wurde bis 2019 zu den gleichen Konditionen
verlängert, was uns sehr freut; das Lokal ist die Haupteinnahmequelle für
unsere Kasse. An den Wochenenden finden zudem häufig Privatvermietungen
statt, die von Nadja Salzmann betreut werden.
Reservationen können über www.klee-gbmz.ch getätigt werden.



Jahresrechnung 2015/ SIKO Siedlung 8 Klee

Einnahmen
Vermietungen Siedlungslokal Fr. 3‘285.00
Vermietung Siedlungslokal Stadt Zürich/Schule RuggächerFr. 5‘040.00
SIKO 8 Entschädigung pauschal GBMZ Fr. 1‘000.00
SIKO 8 Entschädigung 166 WG, GBMZ Fr. 1‘660.00
Brutto-Zins Depositenkonto GBMZ Fr. 138.50

Total Einnahmen Fr.11‘123.50

Ausgaben
Veranstaltungen Fr. 1‘910.00
Anschaffungen Fr. 315.65
Siedlungslokal Fr. 537.20
Geschenke Fr. 248.90

Total Ausgaben Fr. 3‘011.75

Einnahmeüberschuss 2015 Fr. 8‘111.75



Wahlen

Aktuelle Zusammensetzung der SIKO Klee GBMZ:
Corina Foresti (Baby Begrüssung, etc.)
Daniel Bouhafs (Kommunikation, etc.)
Florian Schlienz (Co-Präsidium, etc.)
Gertrud Schwarzen (Begrüssung Neuzuzüger, etc.)
Lukas Richli (Kassier, etc.)
Maya Prodan (Kulinarisches, etc.)
Reto Lingenhag (Co-Präsidium, etc.)
Robi Bolli (Clubhaus, Schlüsselmeister, etc.)
Susanne Pauli (Siedlungslokal, etc.)

Austritte:
Carola Fischer
Wir bedanken uns bei Carola mit einer kleinen Aufmerksamkeit.

Die Mitglieder der SIKO werden jeweils für zwei Jahre gewählt. Eine
Erneuerungswahl der SIKO steht für 2017 an.

Wahlvorschläge neue SIKO-Mitglieder:
Es meldet sich niemand der Anwesenden.

Ausblick 2016
Fondueplausch 30.01.2016
War auch in 2016 wieder ein Erfolg. Da die SIKO-Kasse voll ist, wurde auch der
Wein kostenlos ausgeschenkt.

Veloflicktag 02.04.2016
Der Anlass, der dieses Jahr zum ersten Mal durchgeführt wurde, war sehr
beliebt. Wir hatten 4 Velomechaniker von zürirollt vor Ort, die sehr viel zu tun
hatten. Der Anlass wird sicher wieder durchgeführt werden.

Gemeinsames Fest GBMZ & BGH
Datum und Details werden zwischen den SIKOS GBMZ und BGH abgestimmt.

Spanferkel-Essen
Ein Anlass mit Tradition, auf den wir uns alle sehr freuen.

Sommer im Klee
Unter diesem Motto möchten wir gerne während den Sommerferien an
Samstag- oder Sonntagabenden eine Plattform bieten, um Innenhof
gemeinsam zu grillieren oder einfach zusammen zu sitzen. Die genaue
Ausgestaltung dieser Anlässe ist noch in Arbeit.

Samichlaus & Weihnachtsapéro
Bewährte Fixpunkte in unserer Jahresplanung.



Anträge und Wünsche
An die SIKO
Anfrage von Kay Widmer bezüglich EM-Fussball-Anlass: Das Public Viewing
wird dieses Jahr von Nunzio Bonanno, Bewohner BGH, organsiert. Es wird im
Siedlungslokal der SiKo Klee BGH durchgeführt, nach Möglichkeit wird der
Innenhof miteinbezogen.

Der Vorschlag kommt, den Flohmarkt im Rahmen eines schwarzen Brettes
aufgegleist wird, auf welchem die Artikel angepriesen werden. Ev. könnte der
Anlass auch draussen durchgeführt werden, da dann die Leute eher auf die
Verkaufsgegenstände aufmerksam würden.
Anstatt Flohmarkt könnte man auch einen Tauschmarkt veranlassen. Oder man
könnte Artikel über unsere Homepage anpreisen.
Die Idee eines Anschlagbrettes stösst auf Gefallen, auch benutzbar, um Dinge
gegenseitig auszuleihen. Eine andere Idee wäre ein Mail-Pool.

Initiative für neue Anlässe
Silvia Jäggli spielt mit dem Gedanken, die Kinderdisco wieder durchzuführen.

An die Verwaltung
Bei gewissen Hausnummern konnte die Kindersicherung der
Waschküchenfenster nicht befriedigend gelöst werden. Die Fenster können nur
von Werner Strebel mit dem Schlüssel geöffnet/geschlossen werden. Werner
schaut die Sache mit der Verwaltung an.

Beschlussfassungen
Abnahme der Jahresrechnung:
Die Jahresrechnung 2015 / SIKO Siedlung 8 Klee wird einstimmig
abgenommen.

Die Frage nach einem Revisionsbericht über die Jahresrechnung wird gestellt.
Es gibt keine Revision und eine solche ist gemäss SIKO-Reglement der GBMZ
auch nicht vorgesehen. Nichtsdestotrotz werden wir das Thema in der SIKO
diskutieren, da die verwaltete Summe zwischenzeitlich beträchtlich ist.

Verschiedenes
Die SiKo offerierte allen Anwesenden einen Apéro. Bei diesem fand ein reger
Austausch über diverse Themen zwischen allen interessierten Mietern, SiKo
Mitgliedern und der Verwaltung sowie dem Hausmeister statt




